

GABRIELA MISTRAL Y MAGALLANES

Señor Director:

El día 7 de abril se cumplió un nuevo natalicio de Gabriela Mistral, en medio de las polémicas de la conmemoración de los 80 años del Premio Nobel de Literatura. Sin embargo, es necesario recordar su importante labor en Punta Arenas, no solo en la docencia en el Liceo de Niñas, sino que también en la chilenización del territorio más alejado de la República durante su época, donde dejó su huella y no tan solo los dio a conocer por medio de textos universales como *Desolación*, sino que, en años posteriores mantuvo su presencia, como cuando fue invitada por el general Ramón Cañas Montalva a enviar sus saludos desde Brasil para la inauguración del Fuerte Bulnes, en 1943.

**Karen Manzano I.,
Dra. Estudios Americanos**